
ACTA 13-2022 1 

Acta de la sesión Extraordinaria de la Junta Directiva del Comité Cantonal de 2 

Deportes y Recreación de Parrita realizada en la oficina del Comité Cantonal, 3 

al ser las 6:30 p.m. del Lunes 27 de Junio de 2022 4 

Asistentes:  5 

Sr. Erick Cedeño Madrigal 6 

Sra. Gladys Aguilar Obando 7 

Sr. Carlos Fallas Segura  8 

Srta. Emily González Peña  9 

Srita. Amelia Tencio Ávila 10 

Sr. Jared López Gutiérrez  11 

Ausentes:  12 

Sr. Cristian Montiel Hernández  13 

Agenda del día 14 

1. Registro y comprobación del quórum 15 

2. Audiencia Comité ciclismo 16 

3. Futsal  17 

4. Acuerdos 18 

5. Cierre de la sesión 19 

ARTICULO I Registro y comprobación del quórum 20 

Se procede a realizar el registro de firmas de asistencia y se comprueba el quórum 21 

necesario para iniciar la sesión. Preside el señor Erick Cedeño Madrigal, 22 

Presidente. Los acompaña el señor Erick Mora, Fiscalizador de contratos.  23 

ARTICULO II Audiencia  24 

Representantes futbol femenino  25 

Debido a la solicitud del entrenador Kenneth Gómez ya que por motivos 26 

personales solicita rescindir por mutuo acuerdo  Se recibe a los señores Wiston 27 

Hernández y Jason representantes de futbol femenino  28 
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Se comentan tema de la renuncia del entrenador de futbol se debe buscar alguna 2 

forma de solventar el estado del equipo ya que el entrenador Kenneth Gómez 3 

presento la solicitud de no prorrogar el contrato por acuerdo mutuo. Wiston 4 

Hernández presenta problemas con los gastos de traslado y necesita colaboración 5 

con el gasto del combustible ya que tiene un gasto promedio de 10 mil colones por 6 

semana. Se va a consultar con el asesor para ver cómo se puede justificar. 7 

También se va a colaborar con la licencia para Wiston para seguir con el proceso. 8 

Entrenan miércoles y viernes. Consultar si el señor Mora puede asumir el equipo.  9 

Comité ciclismo 10 

Se reciben a los representantes Anderson Ramírez, Cesar Madrigal, Marcela 11 

Jimenez quienes exponen la situación en 2 aspectos, 1 brindar informe de lo que 12 

están haciendo y la segunda la relación que se presenta con el entrenador.  13 

Anderson Ramírez ha realizado solicitudes por escrito al comité no han recibido 14 

por escrito las respuestas. Erick Cedeño indica que la funcionaria ha estado en 15 

una capacitación muy intensa de SICOP y talvez por esta razón le ha limitado el 16 

tiempo. Se definen los siguientes puntos:  17 

1. Uniforme de Ariana: se esta cotizando el costo para la compra.  18 

2. Licencia: solo se aprobó la de Ariana ya que es la única que esta 19 

participando.  20 

3. Atleta de condición especial: averiguar si los miembros de la Junta lo 21 

pueden acompañar y brindar alimentación y combustible.  22 

4. Bicicleta: se propone hacer un convenio de al menos 5 años al Comité de 23 

Ciclismo el CCDR colabora con parte del mantenimiento  24 

5. Entrenamientos: comentan aspectos como Ariana no esta siendo entrenada 25 

por nadie, no han vuelto a entrenar y algunos del lo atletas han salido del 26 

grupo porque tienen meses de no entrenar ni tener planes como por 27 

ejemplo Ramsés y Sebastián.   28 
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Consulta Doña Gladys ¿ninguno de los chicos esta entrenando? Doña Marcela 2 

que no. Acota el señor Erick Mora Fiscalizador que el ha estado en los últimos 3 3 

entrenos y la joven Reichel Badilla si se ha presentado y Sebastián. Anderson 4 

manifiesta que él no ha estado entrenado.   5 

Menciona Cesar Madrigal que a el le duele que este pagando más un millón de 6 

colones en nada porque no se ha trabajado y plan de entrenamiento no hay.  7 

Marcela Jiménez le agradece a Isidro porque hasta diciembre 2021 fue excelente, 8 

pero de enero para acá nada. Isidro la llamo hasta hace poco para integrarla, pero 9 

ya nosotros tenemos otra persona que nos esta colaborando.  10 

Anderson Ramírez indica que hace 2 meses aproximadamente Isidro le comento 11 

que ya no quería trabajar mas y que iba a subcontratar a Roberto para que se 12 

hiciera cargo de los entrenamientos porque no quiere nada con el CCDR. Desde 13 

enero Isidro no ha convocado a entrenamiento ni una sola vez. Cesar Madrigal 14 

además Isidro está molesto porque no le tramitamos varias giras porque los chicos 15 

no están preparados.  16 

Anderson Ramírez se armo una bicicleta con patrocinios y donaciones en la 17 

pagina ciclismo esta bicicleta se vendió. Llego con 2 bicicletas de el y llego al 18 

Comité de ciclismo para que se pagaran 70.000 para que no se queden si equipo.   19 

Erick Cedeño señores ustedes ven viable reunirse con Isidro y volver a lograr 20 

armonía para trabajar. He instado a Isidro q haga una nueva convocatoria con los 21 

muchachos. Anderson Ramírez Isidro no la ha hecho porque el no sale a entrenar  22 

Consultar a don Eduardo si un hijo de una miembro de junta puede ser entrenador 23 

ad honorem para el comité en la disciplina ciclismo.  24 

ARTICULO III Futsal  25 

Se conoce la nota enviada por David Quesada el cual solicita el apoyo para el 26 

pago de 8 partidos en casa.  27 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 28 
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Se da lectura y se conoce la apelación de la ADR Parrita Futsal. Se solicita 2 

enviarla a don Eduardo para que se tome una decisión.  3 

ARTICULO IV Acuerdos 4 

Con la presencia de los miembros se toman los siguientes acuerdos:   5 

Acuerdo N°1 (13-2022). Se acuerda analizar la colaboración con el gasto del 6 

combustible ya que tiene un gasto promedio de 10 mil colones por semana. Se va 7 

a consultar con el asesor para ver cómo se puede justificar. Acuerdo firme con 6 8 

votos a favor. 9 

Acuerdo N°2 (13-2022).  Se acuerda que el señor Erick Mora asuma 10 

momentáneamente la dirección del equipo de futbol femenino mientras se 11 

soluciona el tema del entrenador. Acuerdo firme con 6 votos a favor. 12 

Acuerdo N°3 (13-2022). Se acuerda consultar a don Eduardo si un hijo de una 13 

miembro de junta puede ser entrenador ad honorem para el comité en la disciplina 14 

ciclismo. Acuerdo firme con 7 votos a favor. 15 

ARTICULO V Cierre de la sesión 16 

El señor Erick Cedeño Madrigal, Presidente levanta la sesión al ser las 9:00 pm. 17 

Los acuerdos tomados en firmes pueden ejecutarse.  18 

 19 

 20 

           Sr. Erick Cedeño Madrigal               Srita. Amelia Tencio Avila   21 

                        Presidente                                             Secretaria 22 
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